

Ressort: Entertainment

Nicholas Müller: Kinder können einen erden

Berlin, 05.12.2015, 16:13 Uhr

GDN - Sänger Nicholas Müller glaubt, dass Kinder einen Menschen erden können. "Von dem Moment an, an dem sie zur Welt gekommen ist, war ich wirklich ruhiger, da wusste ich, jetzt habe ich eine Aufgabe, die wirklich wichtig ist", sagte Müller im Gespräch mit der "Neuen Osnabrücker Zeitung" (Samstag) über die Geburt seiner Tochter.

Das habe ihm auch in seinem Heilungsprozess geholfen, so der 34-jährige Ex-Frontmann der Band Jupiter Jones, der immer wieder offen seine Angsterkrankung thematisiert. Was bei Burnout und Depressionen schon geschafft sei, nämlich, dass die Themen nicht mehr als schambesetzt wahrgenommen würden, sei bei Angststörungen noch ein großes Problem: "Dabei ist es eine der am häufigsten auftretenden psychischen Erkrankungen", so Müller.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-64190/nicholas-mueller-kinder-koennen-einen-erden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619